

Cour pénale internationale, quelle justice pour les crimes de masses ?

Rédigé le 22 mai 2017



Quinze ans après sa création, quels sont les enjeux de la Cour Pénale Internationale aujourd'hui ? A quoi sert-elle ? Comment fonctionne-t-elle et sur quels sujets est-elle compétente ?

Denis Jacqmin est l'invité d'AraBel ce 22 mai pour présenter le livre « [Cour pénale internationale, quelle justice pour les crimes de masses ?](#) » (BePax).



Avec le soutien de la
Fédération Wallonie-Bruxelles

Ed resp : Ghalia Djelloul
Chaussée Saint-Pierre, 208
B-1040 Bruxelles
Tél : 02/896 95 00
info@bepax.org
www.bepax.org
IBAN : BE28 7995 5017 6120